



Vorlage Nr. 25-O-03-0037

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 3. Dezember 2025

Kreuzung Klarenthaler Straße / Dotzheimer Straße für Fußgänger*innen entschärfen (Grüne)

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten die Kreuzung Klarenthaler Straße / Dotzheimer Straße mit geeigneten Mitteln so zu entschärfen, dass von Klarenthal kommende Fahrzeuge beim Links Abbiegen keine Fußgänger*innen in Gefahr bringen.

Begründung:

An dieser Kreuzung ist das Links-Abbiegen von Klarenthal kommend in die Dotzheimer Straße nicht erlaubt, ist aber gängige Praxis. Da die Ampelanlage so geschaltet ist, dass die Ampel des Gegenverkehrs auf Rot steht, können Autofahrer*innen in die Dotzheimer Straße mit hoher Geschwindigkeit einfahren, was Fußgänger beim Übergang der Dotzheimer Straße gefährdet.

Hier könnte z.B. das gleichzeitige Schalten der Ampeln auf Grün in beide Geradeausrichtungen auf der Klarenthaler Straße Abhilfe schaffen.

Beschluss Nr. 0116

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+ +

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Rhiemeier
Ortsvorsteherin